たまご組 フォトだより 12月





12月に入り今年もあと、わずかになりました。 冬らしい寒さになってきましたが、子どもたちは戸外遊びが大 好きで、保育士が「お外に行くよー」と声を掛けると、靴下を履 かせてくれるのを座って待っていて、とても可愛らしいです。 園庭では、自分の行きたい所へ歩いて行ったり、固定遊具で遊 んだりして楽しんでいます。





乳児テラスにたまご組専用の砂場があって、落ち着いた雰囲気の中で砂遊びを楽しんでいます。さらさらした砂を握ったり、スコップですくったりして遊んでいまよ。又、保育士が型はめに砂を入れてゼリーを作って見せると、手で触って崩したり、「もう一回、やって」と型はめを差し出してきたりして、遊びを繰り返しています。一人一人がじっくり砂の感触を楽しみながら遊んでいます。







戸外遊び★楽しいな









←☆よく食べた給食

ミートローフ、 クロワッサン トマトスープ











保育園で初めてみかんを食べました。すっぱそうな顔を するかなと思いましたが、とっても甘いみかんであっと いう間に食べてしまいました。





